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あけましておめでとうございます

１２月議会の報告（会期 12/6～12/22）

２． 一般会計補正予算の概要 ・・・ 一般会計 ６５，５４２千円 の追加

日頃より、後援会活動にご理解ご協力いただきましてありがとうございます。昨年を振り返ると、『今年の漢字
“北”』に象徴される国際情勢は、相変わらず不安定な状況です。政治では、１０月に突然の衆議院選挙、民進党の
分裂、森友加計学園問題等に揺れました。増税問題、働き方改革、女性活躍などの課題は山積です。また安全安
心の面では、“あおり運転”が大問題になり、ドライブレコーダーの売上が２．５倍以上になったという報道を見まし
た。また、新幹線が台車に不備を抱えたまま走行した件は、記憶に新しいところです。反面、日本人初の９秒台を
記録した桐生選手、二刀流大谷選手のメージャー移籍。そして、地元刈谷市の朝日中学校軟式野球部が全国大
会準優勝した明るいニュースもありました。

さて、１２月議会では一般会計６千５百万円余の補正を加えて、中
長期の視点で、若者の定住促進、教育など人への投資、防災、安定
した経済成長への取り組みを実施しています。自動運転に代表され
るように、産業界も激変の渦中にいます。しっかりと、未来も見据え
た施策に取組んでいきます。今後とも市民、働く者の視点で市政運
営をチェックしていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します

・企画総務委員会
・議会運営委員会 委員長

１． 議案等の審議・・・報告１件、承認１件、諮問１件、議案１７件、請願４件、陳情２件、意見書４件

①災害派遣トイレネットワーク推進事業・・１，０２６千円（委託料） ②地区防災対策事業・・・
２，５１１千円

①住吉幼稚園移転新築工事・・平成30年4月開園予定

・住吉と重原幼稚園を１園に統合（１２クラスを確保）

②南部生涯学習センターとぬくもりプラザの指定管理導入

・高齢者雇用創出に寄与、効果的・効率的運用を目的

（事業内容）
・災害時に必要な場所へ移動可能なトイレを確保
・民間が企画するクラウドファンディングに参画し、
購入資金の確保と全国的な防災活動へ期待

・寄付目標金額：５００万円
（仕様）
・個室水洗トイレ４室、約1,200～1,500回の利用可
・牽引車による移動が可能（公用車で牽引できる）
・価格：約１，４００万円

（補正理由）
・各地区の補助金活用が増加。
特に防災訓練を活発に実施

・消火栓につなぐホース等の
資機材の充実を図るなど

（今後の活動）
・自主防災推進会議で底上げを
図っていく

くらしの相談

（相談内容）アドヴィックス
従業員駐車場を、㈱ジェ
イテクト北側に新設。本社
地域へ通勤が遠回りであ
るため、安全に道路横断
出来るようにして欲しい

改善案として・・
①に横断歩道を設置
②デンソー北工場の信号

改良などを提案
警察との検討結果・・
市も安全対策に協力
して頂く前提で①案に決定

※１２／２４設置完了

アイシン労使政策制度拡大
フォーラム（11/28）
－超高齢社会を考える－

パネリストとして参加

（注）横断時も、車で通行する
場合も、十分注意してください

※一般質問登壇者 過去最多の２２人（定数２８）



企画総務委員会 ※夜間災害時の照明確保について

中嶋 よしゆき後援会〒４４８－００２１ 刈谷市八軒町２－７５番地１
ＴＥＬ（０５６６）２４－８８３１ ＦＡＸ（０５６６）２４－１６７５

E-Mail ： nakaji@msp.aisin.co.jp

【プロフィール】

‘86/3 愛知大学卒業 同4月アイシン精機入社

‘11/7 刈谷市議会 初当選 ‘15/7二期目当選

中嶋よしゆき公式ホームページ http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

一般質問 ※安全安心の対策強化について

①住宅・自動車関連窃盗の今年の状況は？

１．防犯対策について（カメラ設置の効果確認）

②防犯カメラ情報を警察に提供した件数は？

県全体は・・・部品
盗１２．２％、車上
狙い１８．３％増加。
成り行きで比率計
算すると１４０件以
上となるが・・・

刈谷市は１０７件と
犯罪抑止ができて
いる状況と認識

１０月末現在で４１
件提供の実績。犯
罪検挙等に活用

警察と協議し、市
域を跨ぐ道路など、
カメラ設置、防犯
啓発ステッカ添付

④安価で有効な、窓の補助錠設置の促進の考えは？

安全安心キャンペーン等の機会に展示、啓発を実施

地域と協力し、高齢者宅には無償配布をする等、安全
対策を拡大していく方法論を検討して欲しい

２．交通安全対策について（植栽帯の整備等）

歩道内の植栽帯を撤去、移設等により、自転車、歩行
者を分離する事で安全確保すべき。市の考えは？

植栽帯を含め
た道路空間の
転用を検討し
ていく（歩行者・
自転車の分離
を検討）

③犯罪の多い、集合住宅、月極駐車場の対策強化は？

防犯カメラ設置補助を実施している。今後は補助錠など、
管理者や入居者を対象に啓発していく

街路樹で自転車通行に支障あり。車道通行が危険な
道路は、早急に歩道上に通行帯を設置するべき

３．国道２３号線 渋滞対策について

長期的視点で２３号線渋滞対策に、西三河知多アクセ
ス道路を検討。中・短期的な対策が必要と考えるが？

県事業の、一般県道小垣江安城線整備を推進。高棚
北インターから国道４１９号線と接続されることで、交
通分散に期待している

下重原インター降り口の拡幅、接続信号の調整等。ま
た、名古屋方面は一ツ木付近へのｲﾝﾀｰ設置。その他
のアイデアなど排除することなく、実現可能な対策を
関係機関と早期に調整することを強く要望

４．徘徊高齢者の見守りについて

徘徊は家族の不安も負担も大きい。重点取組みは？

認知症初期集中支援チームを設置。認知症カフェを
充実する。また、高齢者徘徊捜索模擬訓練を引き続
き実施していく

①夜間に災害発生した場合、公園等の一時避難所の非
常照明はどう対応するのか？

夜間に避難する場合は、各自の
懐中電灯で避難する。一時避難
所においては、各自主防災会に
おいて、補助金活用などでランタ
ン等の照明確保し、安全性を高
めていく指導・助言をしていく

②夜間の防災倉庫での作業は、躓くなどの二次災害を
危惧。倉庫入り口や内部の照明確保の方法は？

指定避難所の防災倉庫につい
ては、入口に懐中電灯を配備し
ている

災害時はパニック状態になることが予想される。灯りが
あるだけで不安が緩和される。主要な街区公園には、
ソーラー電灯の設置検討をして欲しい

災害時の電源喪失で“真っ暗”
な状態を想定すると、防災倉庫
での作業は困難と考える。全て
の指定避難所、地区防災倉庫
の入口、倉庫内ともにソーラー
照明の設置を検討願いたい

防災倉庫・・・
・基幹（１）
・拠点（４）
・避難所
・地区

避難所・・・
・指定避難所
⇒学校など

・福祉避難所
・一時避難所
⇒近くの公園など

地区が決める

ICタグなどを利用する先進事例を研究して欲しい


